

Le comité SMLH de La Seyne / Six-Fours / Saint-Mandrier, présidé par Denis Perrier, a rendu hommage au C.F. Claude SACKSTEDER, figure de l'aéronautique navale, disparu le 24 février 2022 dans la plus grande discrétion suivant ses dernières volontés.



Cette cérémonie s'est déroulée au Monument aux Morts de Saint-Mandrier le dimanche 26 février 2023 en présence de nombreux membres de la famille, d'une forte délégation SMLH, d'amis, du CF Perrot, actuel commandant de la 31F stationnée à Hyères, des représentants de la mairie et de 5 drapeaux.

En 1952, à 20 ans, il s'engage en tant qu'élève-pilote de l'aéronavale et rejoint la base de Khouribja au Maroc. Il y pilote tous les avions de l'époque : Stamp, Nord 1002, SNJ, Beechcraft 18 puis des bombardiers.

Promu Maître en 1956, il est formé sur hélicoptère Sikorsky H21 et est affecté à la 31F à Sétif puis à Sidi-bel-Abbès. De 1956 à 1961, il participe à de nombreuses missions en Afrique du Nord. Qualifié d'officier-marinier d'élite, il reçoit la valeur militaire en 1957 avec deux citations.

Promu Premier-Maître, il enchaîne les missions opérationnelles et reçoit la Médaille militaire le 8 mai 1959.

En 1961, il est cité pour la 8ème fois à l'ordre de l'Armée. La 31F quitte l'Algérie et rejoint la BAN de Saint-Mandrier.

Le 30 juillet 1962, à trente ans, il est fait chevalier de la Légion d'Honneur.

Il est promu officier, à titre exceptionnel, dans le corps des Officiers des Équipages de la Flotte pour "actions d'éclat en opérations".

De 1965 à 1969, il effectue de nombreuses autres missions opérationnelles notamment dans le cadre des essais nucléaires où, avec une Alouette III, il fait des mesures de radioactivité en périphérie des nuages de retombées pour déclarer les zones accessibles.

De retour en métropole, il retrouve la 31F - de 1969 à 1972, comme officier de sécurité aviation. Le 15 janvier 1970, il franchit la barre symbolique des 5 000 heures de vol.

Il est nommé commandant de la 23S en 1974 et intègre le corps des officiers de marine en 1975 avec le grade de Capitaine de corvette.

En 1976, il est promu officier de la légion d'Honneur.

Promu Capitaine de Frégate en 1980, il commande la Base Aéronavale de Dugny de 1981 à 1983 avant d'être nommé Commandant adjoint de la Marine à Marseille.

Il part en retraite le 13 juillet 1986 et se consacre à sa famille.

Il nous quitte le 24 février 2022 dans la plus stricte intimité selon ses dernières volontés.